

# La UPV debate sobre las tecnologías de la comunicación en la Antártida

**LEVANTE-EMV. VALÈNCIA**

■ La Universitat Politècnica de València acogió ayer la primera jornada de capacidades de comunicación del Ejército de Tierra y la Armada en la Antártida, en la que se contó con los responsables de las distintas misiones españolas en este continente.

Además, se pudo visitar una muestra de material antártico de la Base Gabriel de Castilla y de material de tecnologías de la información y comunicaciones que emplea el personal del Ejército de Tierra.